

# Protokoll der gemeinsamen Sitzung der Fachschaften Mathe, Physik und Informatik (MathPhysInfo)

19.04.2023

**Sitzungsmoderation:** Max Wipplinger  
**Protokoll:** Arianit Miftari  
**Ort:** Mathematikon, Seminarraum A  
**Beginn:** 18:15 Uhr  
**Ende:** 18:45 Uhr

## TOP 1: Begrüßung

Die Sitzungsmoderation begrüßt die anwesenden Mitglieder der Studienfachschaften Mathematik, Physik und Informatik und eröffnet so die Fachschaftsvollversammlung der Studienfachschaften Mathematik, Physik und Informatik.

## TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Vom Fachschaftsrat Mathematik anwesend:

**Beschlussfähig**

Vom Fachschaftsrat Physik anwesend:

**Nicht Beschlussfähig**

Vom Fachschaftsrat Informatik anwesend:

**Beschlussfähig**

### **TOP 3: Festlegung der Beschlussfähigkeit**

*Redaktionelle Anmerkung: Die Anwesenheit der Fachschaftsräte in der Sitzung wurde nicht festgehalten. Die Fachschaftsräte der Mathematik, Physik und Informatik sind nicht beschlussfähig.*

### **TOP 4: Feststellen der Tagesordnung**

*Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.*

In der gemeinsamen Sitzung besteht Konsens ohne Bedenken.

### **TOP 5: Sitzungsmoderation für die nächste Sitzung**

Die Sitzungsmoderation für die Fachschaftssitzung MathPhysInfo der nächsten Woche wird von Miriam Kaden übernommen.

### **TOP 6: Protokolle**

Der Beschluss des Protokolls wird auf die nächste Sitzung vertagt.

### **TOP 7: Bericht Dekan & GF MathInf**

Es wird vom Gespräch mit dem Dekan und der Geschäftsführung der Fakultät für Mathematik und Informatik berichtet.

Eine Modernisierung der Bücherei sei nicht möglich bzw. unpraktikabel. Es wurde eine Alternative angegeben, dass man eine abschließbare Sektion hat in der wertvolle Bände kommen, der Rest wird freie Lernfläche. Zudem wird im neuen Audimax eine Bibliothek gebaut und dort können Bücher rein.

### **TOP 8: FS Dienst SoSe**

Es wird darauf hingewiesen, dass es einen Plan für den Fachschaftsdienst während des Sommersemesters gibt, in den man sich eintragen soll.

## TOP 9: KIF Bremen

Die Konferenz der Informatikfachschaften findet vom 17.-21. Mai in Bremen statt. Selina, Max, Johanna und Nick fahren hin. Weiteres wird noch geklärt.

## TOP 10: AK Social

Der AK hat keine Freiwilligen mehr. Wir brauchen wieder Menschen die sich im AK einbringen und die Fachschaft auf Social Media repräsentieren möchten. Der nächste Termin ist am Mittwoch, den 26.04 um 17.45 Uhr.

## TOP 11: Hackathon/Root

Die Roots sind auf der Suche nach Unterstützung fürs Team, welches unsere digitale Infrastruktur pflegt und führt. Dafür ist ein Hackathon geplant, um neue Leute zu finden. Wer Interesse hat kann sich bei [root@](mailto:root@) melden.

## TOP 12: Vorkurs

Jana übernimmt beim kommenden Vorkurs die Hauptorganisation. Das nächste Planungstreffen findet nächsten Mittwoch, den 26.04. nach der Sitzung statt.

## TOP 13: Internationales

Issues to address:

- Communication Gap (available in German, but not in English): Also publish things in english
- Information conveying is hard to understand. FAQ is missing, team for this would be nice.
- Participation is missing, opening hour for intls would be idea.

<https://t.me/+dxferncCbK5hYzli>

## TOP 14: Bierbänke

Im Mathematikon gibt es Bierbänke, welche von der JDPG für ein Experiment gebraucht würden. Allerdings gehören diese nicht der Fachschaft, sondern der Fakultät. Im Physikalischen Institut gibt es auch welche, am besten kann man dort sogar zuerst fragen, verantwortlich sei Dr. Ostrowski.

## TOP 15: Eilantrag Eval

Dr. Joos soll wegen Juniorprofessur Tenure Track Evaluert werden. Max oder Lisa kümmern sich darum.

## TOP 16: Aktuelles aus Studium und Lehre

Nichts Aktuelles.

## TOP 17: Berichte

MathephysTheo wurde festgelegt, diese findet am 20.10.23 statt. Die Mensa ist reserviert, Musik, Getränke und Sanis stehen auch schon fest. Das Erste Treffen wird Anfang Juni stattfinden.

Die Sitzungen des StuRa fangen jetzt nach der Vorlesungsfreien Zeit wieder an.  
Der AK SVEN tagt immer Dienstags um 19 Uhr.

## TOP 18: Sonstiges

Post, die für die Fachschaft bestimmt ist, landet manchmal in der Dekanatsbox. Schlüsselinhaber\*innen werden gebeten, dort auch ab und zu reinzuschauen.  
Es müssen wieder Plätze im Fakultätsrat besetzt werden.

*Die Sitzungsmoderation schließt die Sitzung um 18:45 Uhr.*